
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 
 
Herr Köhler bat bei Vorliegen neuer Informationen um entsprechende Unterrichtung im 
Wege einer Mitteilung. 
 


